



## ALMERÍA, CONTRA LAS MEDIDAS DEL GOBIERNO

### DEFENSOR DEL PUEBLO

José Chamizo se postula a favor de mantener la totalidad de garantías sanitarias al colectivo inmigrante independientemente de su condición

# Chamizo: "Debe existir un compromiso sanitario con el colectivo inmigrante"

El Defensor del Pueblo Andaluz manifiesta que cada día recibe muestras de preocupación por la aplicación de la nueva medida del Gobierno • "Hay mucho barullo, no sabemos qué pasará finalmente"

Rafael Espino / ALMERÍA

José Chamizo, Defensor del Pueblo Andaluz, presente ayer en Almería, defendió el mantenimiento la cobertura sanitaria íntegra a todos los inmigrantes independientemente de si tienen permiso de residencia o no. "Existe una gran preocupación por la entrada en vigor del Real Decreto 16/2012, por el cual los inmigrantes sin papeles pierden la tarjeta sanitaria a finales de junio". Y apoyó la posición en la que se ha postulado el Gobierno andaluz: "En Andalucía hay un compromiso



José Chamizo, ayer, en la delegación de Igualdad de la Junta, en la capital.

FOTOGRAFÍAS: JAVIER ALONSO

José Chamizo

Defensor del Pueblo Andaluz

“ Recibimos un 30% más de solicitudes de ayuda y atendemos muchos casos de desahucio”

so de seguir tratando igual al colectivo inmigrante. En la actualidad estamos en mitad de un barullo, vamos a ver qué sucede al respecto”.

Chamizo, que participó como moderador en una mesa redonda en la delegación de Igualdad de la Junta de Andalucía, expuso varios titulares publicados en medios de comunicación sobre el caso y explicó qué es lo que establece esta nueva medida del Gobierno de Mariano Rajoy: "Lo que sí contempla el decreto es atender a los inmigrantes en urgencias en caso grave o accidente; se mantiene el servicio por embarazo, par-



Medio centenar de personas acudieron a la mesa redonda.

### Anuncian más protestas en educación

La Plataforma Andaluza en Defensa de la Educación Pública ha acordado una serie de iniciativas a modo de propuestas a realizar en los diferentes centros educativos con la intención de manifestar y visualizar su enérgico rechazo a las medidas de recortes en educación. El carrusel de actividades comienza con una asamblea informativa mañana a las 18:30 horas en el Centro del Profesorado de Almería con la intención de informar sobre los recortes previstos.

to y postparto; y se tratará igual a los menores de 18 años”.

También comparecieron, junto a él, Celia Roldán, enfermera cooperante; Francisca Compán, responsable de la unidad de trabajo social de Torrecárdenas y responsable del programa de atención al inmigrante; y Luis López, médico de atención primaria en El Ejido. Este último quiso "desmontar mitos extendidos" sobre el trato sanitario que recibe el colectivo inmigrante: "Según un estudio del CIS, el 25% de los españoles creen que los inmigrantes abusan de la sanidad y que la atención se ve mermada por ello. De la misma forma, un 56% de los profesionales manifestaron que plantean más problemas que los ciudadanos españoles". Sin embargo, se-

gún "datos empíricos", con otro estudio del CIS, Luis López manifestó que los "inmigrantes utilizan un 40% menos los recursos sanitarios". Argumentó que ese mismo estudio concluía que en Murcia, durante 2005, los españoles supusieron un gasto de más de 400 euros y los inmigrantes de 200 euros.

Además, José Chamizo quiso mostrar el estado de alarma que existe en muchas familias españolas debido a la crisis económica, problema al que se enfrenta diariamente: "Estamos recibiendo un 30% más de solicitudes de ayuda que antes de la crisis. Hay gente de clase media a la que le da vergüenza pedir ayuda. Estamos tratando, también, muchos casos de desahucios”.